

#POLITIK 07. Dezember 2022

Martin Burkert als Vorsitzender der Allianz pro Schiene wiedergewählt

Martin Burkert bleibt Vorsitzender der Allianz pro Schiene. Die Mitgliederversammlung des gemeinnützigen Verkehrsbündnisses hatte den EVG-Vorsitzenden Anfang der Woche im Amt bestätigt. Seine Stellvertreter sind Richard Mergner vom BUND und Manfred Fuhg von Siemens.



v.l.n.r.: Richard Mergner, Martin Burkert, Manfred Fuhg und Dirk Flege

Die Allianz pro Schiene ist ein breites Bündnis von Unternehmen und Umweltverbänden, Gewerkschaften, Hochschulen und Verbraucherorganisationen mit dem gemeinsamen Interesse an einer Stärkung des Schienenverkehrs. In diesem Verkehrsbündnis arbeiten 24 Non-Profit-Verbände und über 180 Unternehmen aus der gesamten Eisenbahnbranche dauerhaft zusammen.